Evo Morales met en exergue les réussites politiques, économiques et sociales de son gouvernement



Bolivie, 17 février, RHC.-Lors du meeting qui a fermé la campagne en vue du référendum de dimanche, le président bolivien, Evo Morales, a signalé que voter pour le OUI signifierait parier pour le développement et l'industrialisation de ce pays durant la prochaine décennie.

Dimanche 21 février, les Boliviens sont convoqués aux urnes pour décider de la modification d'un article constitutionnel de telle sorte que le binôme présidentiel d'Evo Morales et d'Alvaro García, puissent présenter leur candidature aux présidentielles de 2019.

Evo Morales a mis en exergue les réussites politiques, économiques et sociales obtenues par son gouvernement depuis 2006 et a indiqué que l'opposition manque d'un projet pour le pays, et ne propose un débat ni idéologique ni pragmatique.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/84437-evo-morales-met-en-exergue-les-reussites-politiques-economiques-et-sociales-de-son-gouvernement$



Radio Habana Cuba